
 

第２回総務部会 会議次第 

 

 
 

日  時  令和２年１２月１８日（金）  

１９時００分～       

場  所  吉永中学校 ２階 英語教室  

   （旧３Ｂ教室） 

       

議  事 

 

１ 通学方法について 

   ・通学路、通学距離 

   ・スクールバス・ＪＲの利用、自転車・徒歩通学 

 

 

 

 

２ 学校指定用品について 

   ・制服、通学バック等 

   ・デザイン提案、決定方法 

 

 

 

 

３ 学校環境整備について 

   ・教室配置や改修、利用方法 

   ・建物及び屋外施設の環境改善 

 

 

 

 

４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第２回総務部会 要点録 

 

 

１．日 時：令和２年１２月１８日（金） 

 

２．場 所：吉永中学校 ２Ｆ英語教室 

 

３．部会員出欠   

出席者：１７名 

欠席者：１名 

 

４．協議題 

（１）通学方法について 

  〇資料により教育委員会が説明 

   ・遠距離通学費補助金制度及びスクールバス運行について説明する。 

   ・三石地区については、野谷地区も含め全域が 6キロ以上の対象地区となる。 

   ・路線バス、JR の利用も可能であるが時刻表では、適当な便がない状況である。 

  〇方針について 

   ・遠距離通学の助成は、市の規則に基づき運用する。 

   ・スクールバスはマイクロ（29 人定員）以下の車両 2 台で運行することを提案す

る。 

   ・運行は 2路線とし、所要時間を 30分程度とする。 

     ① 二軒屋→八木山→三石→吉永  ⓶ 福石上→五石→野谷→吉永 

   ・自転車又は公共交通機関を利用するなどの場合は、現行の吉永中学校を参

考とした通学路とする。 

  〇依頼事項 

   ・この提案について持ち帰り周りの方に確認をお願いする。 

  〇検討課題 

   ・幅員が狭い五石地区については、運行が可能かどうか調査を行う必要がある。 

   ・自転車でバス停まで通う生徒について、駐輪場（屋根があり駐輪が可能場場所）

の設置について（保護者の希望あり） 

  

（２）学校指定用品について    

  〇資料により教育委員会が説明 

   ・今後の進め方について、決定時期を決める必要がある。（業者聞き取りによれ

ば９月が期限） 

   ・業者はカンコー、トンボ、アカシの 3社が考えられる 

   ・選考方法については、協議する。 

  〇方針について 



 

   ・学校指定用品の一覧を提示し、今後の進め方として、新しい学校のイメージを

つくるものである制服、通学バック、体操服について協議することとする。 

   ・新しい制服とするかどうかなど生徒、保護者、先生等の意向を反映したものと

するため、早期にアンケートを実施する。 

   ・アンケートの内容については教育委員会で作成した案をもとに協議し決定する。 

   ・アンケートは統合時に入学する小学生も対象とする。 

   ・デザインなどは、ジェンダーフリーの制服も含めて検討する。 

   ・選定方法については、今後協議を継続する。 

 

（３）学校環境整備について 

  ○教室の見学 

   ・40名が 1教室を使用することを想定して教室の見学を行った。 

  〇教室の利用方針について 

   ・現在、1年生は 3階の特別教室を、2年生は 2階の多目的教室を使用して授業

を実施しており、統合後も同様に利用することで、密を回避した 2 学年分の学

習環境は確保できる。 

   ・さらに 1 学年分の教室は、来年度以降 1 階パソコン教室を廃止し、改修するこ

とで十分な広さの確保を目指すこととする。 

    ※GIGA スクール構想によりキーボード付きの Windows タブレットを導入するた

め教育課程上問題ないと見込んでいる。 

  〇トイレの改修について 

   ・和式トイレの洋式化を検討する。 

  〇屋外の環境整備について 

   ・1月 7日 15時から屋外施設及び本日見学できなかった建物を見学する。 

 

５ 次回の開催について 

・日 時  １月２２日（金）１９時～ 

・場 所  三石中学校 

   ※駐車場の場所を地図で示して送付することとする。 

 


